

# OPINI PUBLIK

## Danramil 0829-13/Arosbaya Hadiri Musrenbangdes Dua Desa Bersama Forkopimcam

AHSAN - BANGKALAN.OPINIPUBLIK.ID

Oct 30, 2023 - 20:06



*Danramil 0829-13/Arosbaya, Kapten Inf S. Djoko Darmawan bersama Forkopimcam Arosbaya menghadiri kegiatan Musrenbangdes di Desa Dlemer Kecamatan Arosbaya Kabupaten Bangkalan*

BANGKALAN, - Desa Dlemer dan Desa Makam Agung, Kecamatan Arosbaya, Kabupaten Bangkalan menjadi saksi kehadiran Danramil 0829-13/Arosbaya,

Kapten Inf S. Djoko Darmawan, dan Forkopimcam Arosbaya dalam kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes), pada hari Senin (30/10/2023).



*Danramil 0829-13/Arosbaya, Kapten Inf S. Djoko Darmawan bersama Forkopimcam Arosbaya menghadiri kegiatan Musrenbangdes di Desa Makam Agung Kecamatan Arosbaya Kabupaten Bangkalan*

Musrenbangdes adalah forum yang sangat penting dalam proses perencanaan pembangunan desa, di mana masyarakat, pemerintah, dan berbagai pihak terkait berkumpul untuk berdiskusi dan merumuskan rencana pembangunan desa. Kehadiran Danramil dan Forkopimcam Arosbaya dalam acara ini menjadi bukti komitmen mereka untuk mendukung dan memfasilitasi pembangunan di tingkat desa.

Kegiatan ini dimulai dengan sambutan hangat dari kepala desa setempat dan para tokoh masyarakat. Kapten Inf S. Djoko Darmawan dalam kesempatan tersebut menyampaikan pentingnya kerja sama antara TNI dan warga desa dalam mencapai pembangunan yang berkelanjutan.

“Musyawarah ini menjadi wadah partisipasi masyarakat dalam menentukan prioritas pembangunan desa, termasuk program-program unggulan yang akan dijalankan pada tahun 2024. Para peserta Musrenbangdes memberikan masukan dan usulan yang akan menjadi bahan pertimbangan dalam penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKP DES) 2024 baik di Desa Makam Agung maupun saat di Desa Dlemer.” Tuturnya.

Menurutnya, selama Musrenbangdes, warga desa berkesempatan untuk menyampaikan aspirasi dan kebutuhan mereka dalam pembangunan desa. Diskusi antara pemerintah desa, TNI, dan masyarakat berlangsung sangat

konstruktif, dengan fokus pada perencanaan pembangunan yang sesuai dengan kebutuhan dan potensi lokal.

“Acara Musrenbangdes berjalan dengan lancar dan penuh antusiasme, menunjukkan komitmen bersama untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa. Semoga rencana pembangunan yang disusun dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi warga desa dan mewujudkan kemajuan yang berkelanjutan.”  
Pungkasnya.

Pada akhir acara, rencana pembangunan desa yang telah dibahas akan menjadi panduan bagi pemerintah desa dalam mengalokasikan anggaran dan sumber daya untuk proyek-proyek yang akan dilaksanakan dalam tahun mendatang. Dengan demikian, kehadiran Danramil 0829-13/Arosbaya dan Forkopimcam Arosbaya dalam Musrenbangdes ini memberikan dorongan positif untuk pembangunan yang partisipatif dan berkelanjutan di Desa Dlemer dan Desa Makam Agung serta seluruh Kecamatan Arosbaya.

(Pendim\_0829)